

36名の一年生の皆さん、ようこそ泉小学校へ、入学おめでとうございます。お兄さんお姉さん、先生たちは皆さんが入学してくるのをとっても楽しみにしていました。泉小学校には楽しい勉強や遊びがたくさんあります。また、先生や二年生から六年生のお兄さんやお姉さんが、しっかりと皆さんを応援しますので安心してください。これから皆さんに、校長先生から二つのことをお願いします。

一つ目は、「元気に返事やあいさつをしよう」です。泉小学校では全校であいさつ運動に取り組んでいます。特に朝は、明るくはきはきと「おはようございます」のあいさつをしましょう。きっとすてきな一日が始まります。

二つ目は、「お友達となかよくしよう」です。皆さんの周りには、はじめて会うお友達もいるかもしれません。早くみんなと仲良くなって、一緒に遊び、いろいろなことに力をあわせるときっと毎日が楽しくなります。

保護者の皆様、あらためましてお子様のご入学、本当におめでとうございます。乳児期には「しっかりと肌を離すな」、幼児期には「肌を離せ、手を離すな」、小学校の少年期には「手を離せ、目を離すな」といいます。

今日のこの日を共に喜び合いながら、お預かりする大切なお子様の成長を教職員一同、精一杯「目を離さずに見守り」、支えていきますので、どうか、温かいご理解ご支援のもと、共に手を取り合いながら大切なお子様を育てていきましょう。



【1年1組】



【1年2組】

★「ほくと こども相談ホットライン」【北杜市による運営】

080-8348-1933(月～金 午前9:00～午後6:00)

※上記以外にも、様々な相談先があります。詳しくは「いじめ対応アクションプラン」

(北杜市・北杜市教育委員会作成 昨年度1学期に学校より全家庭に配付済み)をご覧ください。1年生には今後配付する予定です。

本校ではホームページを通して、学校の様子を随時お伝えしています。
また、学校だより「湧水」や「いじめ防止基本方針」、それに月ごとの
「学年別下校予定表」もご覧いただけます。

<http://hokutoed.main.jp/izumies/>

